

23

EL CONSTITUCIONAL

fulos de legitimidad para mantener o interrumpir nuestra amistad y comercio con el país que lo obedece, trató con autoridades que, por lo mismo, lo ex...

En tanto que nosotros procedimos así, de acuerdo con lo que los principios y el patriotismo prescriben, sin habernos aprovechado de la indecision de la contienda para arrancar lo que por tratados solemnes esperabamos obtener con el restablecimiento de la paz...

En presencia de estos actos de hostilidad, ejercitados al mismo tiempo que aquí se preparaba una nueva mision respetable y esencialmente pacifica, la Nueva Granada se ha limitado a poner en seguridad su frontera y a cortar la comunicacion de los dos países...

Ratificado por parte del Poder Ejecutivo, el tratado de amistad, comercio y navegacion celebrado entre las dos Republicas el 20 de Enero de 1845, no lo ha sido por el nuevo Gobierno del Ecuador, y trascurrido el nuevo plazo estipulado para el canje de las ratificaciones...

F 3359

PENSAMIENTOS MORALES

I FILOSÓFICOS SOBRE EL TRABAJO.

La necesidad del trabajo ha hecho nacer la del orden y de la economía.

El orden y la economía conducen naturalmente a la posesion, y esta a la propiedad, que es la base de todo orden social bien establecido.

El trabajo y la propiedad son, pues, indispensables al hombre y a la sociedad; y son la fuente de todos los progresos que esta ha hecho.

El hombre honrado y laborioso es digno, por este mismo, de ser honrado en todas las situaciones en que se encuentra. Sobre él pesan, ordinariamente, las duras labores indispensables a la sociedad...

Una cosa que afecta dolorosamente al hombre amigo de la humanidad es la miseria y la necesidad en que se hallan frecuentemente sumerjidos los hombres laboriosos y honrados, v que tienen contra sí enfermedades imprevisitas ó una numerosa familia.

No sería posible suavizar posiciones tan rigurosas. La sociedad moderna acaba de presentar las cajas de ahorros. En los días mas prósperos puede uno depositar en ellas el fruto de sus economías...

Nunca será excesiva la persuacion de que el trabajo tiene la ventaja de ser uno de los mas seguros y poderosos medios de moralizar a las clases inferiores: objeto preferente de la atencion del legislador.

Hacer buenos ciudadanos, hombres honrados y religiosos debe ser el fin de todo buen gobierno. Un cierto número de hombres virtuosos y sin mancha sirven de modelo a sus contemporáneos...

Uno de los primeros cuidados de un gobierno debe ser, pues, socorrer al hombre laborioso oprimido por la miseria; pero sea cual fuere la buena voluntad del gobierno, nunca sus recursos bastarán para atender cumplidamente a este objeto.

Imp. de José A. Cualla - Año de 1846

El Court de Cuid. (158) Series XIV 14 Mar 1846 (Punta 1070)

de la tierra que mara. En consecuencia, el movimiento de las variables influencias atmosféricas, muestra, como la tierra, una apariencia bien pronunciada de mares y continentes. Este caso fué especialmente notable en agosto de 1830, cuando las líneas Jeográficas de demarcacion, se vieron tan distintas y herm...

tornillo que sirve para apretar cuando se pone en la barilla: un caracolín con muceta de punto blanco; un antejo de un tubo de madera fina amarilla; un cajoncito pequeño furrado por dentro de terciopelo carmesí que contenia como cincuenta escudo de á dos pesos, quince de á uno y uno de á cuatro, casi todos de las...